

# Erfolge für den Trial-Nachwuchs



**Schatthausen.** Der Fahrradtrial-Nachwuchs des Motorsportclubs Schatthausen (MSC) war bei der Schüler-WM, den sogenannten „UCI Trials World Youth Games“ im polnischen Zawiercie erfolgreich. Noah Sandritter (Mitte) konnte seine erste internationale Platzierung erzielen, er belegte in der „Minimes“-Klasse der 13- und 14-Jährigen den vierten Platz. Vom MSC waren außerdem Felix Keitel („Minimes“, Platz 12) und Simon Greiner („Minimes“, Platz 14) sowie Leon Müller („Benjamins“, Platz 14) und Malte Engelhard („Pousins“, Platz 12) mit dabei. Foto: privat